

En el mitin muchos campesinos y obreros tomaron la palabra para atacar a la C.T.M., a la que acusaron de provocar dificultades al Gobernador Alemán, asegurando que la huelga de los profesores de Jalapa era sólo una intriga de los lombardistas contra el Gobernador de Veracruz.

Otros oradores llegaron al extremo de aseverar que el Lic. Lombardo Toledano pretendía "llegar a ser Presidente de la República", siendo ese el motivo de su "afán de exhibicionismo". Agregarón que Lombardo Toledano está "pagando" ya los insultos que dirigió a la organización campesina, con la desintegración que está sufriendo la C.T.M. Después de terminada cada peroración, volvían a escucharse gritos de: ¡Abajo Lombardo! ¡Viva Cárdenas!

---

EL DIA 10. DE MAYO FUE CELEBRADO CON ENTUSIASMO POR TODAS LAS AGRUPACIONES DE LA C.R.O.M.

En el Comité Central se han recibido informaciones de todos los Centros de trabajo del país, comunicando qué las Agrupaciones pertenecientes a la C.R.O.M. hicieron patente una vez más la protesta del Proletariado de México en un acto de solidaridad con el Proletariado del mundo contra el régimen capitalista, por medio de las manifestaciones llevadas a cabo el 10. de Mayo. En todas partes los contingentes de la C.R.O.M. se distinguieron por su disciplina y por su organización y para dar idea del entusiasmo de los miembros de nuestra Organización, transcribimos a continuación dos de los muchísimos telegramas que se recibieron en el Comité Central de todas partes del País.

"Farras, Ccah. 3 Mayo 1937.- C. Ricardo Treviño, Srio. Gral. CRCM.- Rep. de Cuba 60.- México, D. F.- NOMBRE CUATRO MIL MANIFESTANTES MIEMBROS SINDICATOS "CRCM" ESTA REGION RESPALDAMOS TODAS SUS PARTES LABOR DESARROLLADA ESE COMITE CENTRAL DEFENSA ORGANIZACION, ATTE. SRIQ. GRAL. SINDICATO LA ESTRELLA.- Leopoldo Lara".

"Puebla, Pue.- 3 de Mayo 1937.- C. Ricardo Treviño.- República de Cuba No. 60, México, D. F.- CON SATISFACCION COMUNICAMOS COMITE CENTRAL AYER CELEBRAMOS RECORDACION TRAGEDIA CHICAGO CON MANIFESTACION FUERTE MAS SEIS MIL ALMAS, PRESENCIANDO ACTO DESDE PALACIO MUNICIPAL GOBERNADOR ESTADO, SENADOR GONZALO BAUTISTA, SECRETARIO GENERAL GOBIERNO Y PRESIDENTE MUNICIPAL, PERFECTO ORDEN Y DISCIPLINA, ARROJANDO SEÑORITAS MEJOR SOCIEDAD CALLES 2 NORTE Y AVENIDA REFORMA PASO COLUMNA RAMOS FLORES, CONFETTI Y SERPETINAS, ESCUCHANDOSE MUCHAS VIVAS C.R.O.M. SEÑOR GOBERNADOR CONDUCTO SECRETARIO GENERAL CONFEDERACION ESTADO PIDIO HICIERASE PRESENTE ORGANIZADORES COMO AGRUPACIONES C.R.O.M. FELICITACIONES POR DISCIPLINA Y SERIEDAD CARACTERIZAN NUESTRA ORGANIZACION. BANDAS GUERRA SINDICATOS INDEPENDENCIA, ECONOMIA, PUEBLA TEXTIL Y SAN JUAN AMANDI, COMO "UNION" ANOTARON CLAMOROSO TRIUNFO AL DEBUTAR ESTE DIA. COMUNICAMOSLO SATISFACCION HONDA, FELICITANDO A ESE COMITE CENTRAL POR ESTE NUEVO TRIUNFO NUESTRA C.R.O.M. EN PUEBLA. FRATERNALMENTE. SRIQ. GRAL. FEDERACION SINDICATOS PUEBLA. FELIX S. GONZALEZ".

---

CONTINUA LA RAPIDA DESINTEGRACION DE LA C.T.M.

Nuestras predicciones han tenido la más rabsoluta realización.-La llamada Confederación de Trabajadores de México que organizó Lombardo Toledano con el apoyo de personajes influyentes en la política nacional y con el dinero de éstos y de los Gobernadores de los Estados que aportaron contingente humano y económico para el llamado Congreso de Unificación donde se formó la C.T.M., sigue desintegrándose tal como nosotros lo anunciamos.- La constitución